

**DONNER CORPS**

Ce que l'on apprend à l'école est parfois au même moment empoigné par les artistes dans leur création.

En biologie, les élèves découvrent la vie des plantes ? Sur scène, une compagnie fonde sa danse sur les mouvements de géotropisme et d'actinotropisme...

En mathématiques, les élèves sont confrontés au passage de la surface au volume ? Sur scène, une compagnie travaille avec des cartons d'emballage dépliés pour en faire des briques...

En histoire les élèves découvrent la longévité des mouvements migratoires ? Sur scène, une compagnie traite de l'exil d'Antigone...

Que ce soit pour prolonger une question abordée en classe ou, à l'inverse, y inviter une des thématiques présentées au Galpon, **DONNER CORPS** est un espace à géométrie variable à habiter ensemble.



**QUOI ?** Une rencontre, un atelier, une invitation, un parcours, une recherche, une création... Donner corps se met sur pied en collaboration en fonction des besoins, des propositions, des idées folles des uns et des autres.

**QUAND ?** Toute la saison, en fonction des disponibilités des artistes, des enseignants et des élèves.

**DURÉE** une demi-journée minimum

**POUR QUI ?** Secondaire I et II **TOUTES DISCIPLINES !**

**POURQUOI ?** Pour enrichir les apprentissages dans les différentes disciplines par les liens avec les processus de création

**COMMENT ?** En contactant le Galpon [ECOLES@GALPON.CH](mailto:ECOLES@GALPON.CH) ou T. +41 22 321 21 76 pour élaborer les contenus, la durée et les horaires.

**AVEC QUI ?** Nathalie Tacchella en collaboration avec les équipes artistiques programmées durant la saison.